

KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Allah SWT atas rahmat dan berbagai kemudahan yang diberikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang telah turut serta membantu dalam penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Dengan segenap ketulusan dan kerendahan hati penulis mengucapkan rasa terimakasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada:

Orang tua tercinta dari penulis Juni Arti dan Ruslan Abdul Gani, atas kasih sayang dan berbagai dukungan yang tak henti-henti baik doa, motivasi dan materi yang tak terhitung dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga karena telah memberikan kepercayaan dan nasihat kepada penulis untuk memilih dan menentukan berbagai hal dalam hidup. Tak lupa pada keluarga, adik tersayang Jordan Prasetya atas dukungan dan semangatnya serta sepupu-sepupu Kartika Fibrian Wijayanti, Arbian Renaldi, Ka Derry, Yuk Sari, keluarga besar di Kebun Jeruk dan di Palembang atas dukungannya yang terus-menerus, dan pria dalam kehidupan penulis, Aditya Dermawan serta keluarga atas dukungannya dan bantuannya disaat susah dan senang dan selalu siap siaga.

Ninuk Lustyantie, M.Pd sebagai pembimbing materi yang telah memberikan berbagai bimbingan, saran dan motivasi bukan hanya sepanjang penyusunan skripsi melainkan juga sepanjang penulis menjadi mahasiswi di Jurusan Bahasa Prancis UNJ.

Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd sebagai pembimbing metodologi yang telah banyak membantu, memotivasi memberikan saran dan nasihat terhadap penulis tidak hanya sepanjang penulisan skripsi tetapi juga selama penulis menjalani studi di jurusan bahasa Prancis UNJ.

Seluruh dosen di Jurusan Bahasa Prancis UNJ, terimakasih atas semua ilmu pengetahuan, saran dan berbagai dukungan moril yang diberikan selama penulis mengenyam pendidikan di Jurusan Bahasa Prancis.

Madame Tuti Sartika, Ibu Amalia Ifa Kartika, Ibu Lis serta seluruh karyawan FBS, terima kasih karena telah banyak memberikan dukungan moril, motivasi dan berbagai bantuan akademik selama penulis menjalani studi di Jurusan Bahasa Prancis.

Terimakasih sebesar-besarnya kepada teman-teman penulis di Jurusan Bahasa Prancis angkatan 2007, khususnya Sinta, Novita, Rahajeng, Anin,

Desrina, Arum, Depi, Selvi, O lita, Wardhani, Renti, Tesa, Debby Lulu, Salza, yang telah banyak memberikan dukungan dan saran. Juga untuk Lintang, Shayen dan d7st untuk kasih sayang dan dukungannya, serta teman-teman seperjuangan 2007 lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Serta kepada kakak-kakak angkatan 2005-2006 dan teman-teman angkatan 2008-2010 Jurusan Bahasa Prancis yang telah banyak memberikan semangat dan saran sepanjang penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah ataupun belum disebutkan di atas. Semoga berbagai kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT. Besar harapan penulis agar penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi tindakan kelas ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu kritik dan saran yang membangun dari semua pihak penulis harapkan.

Jakarta, Juli 2012

Judied Paramita